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 ２月２６日、学校応援団のみなさまと交流をはか

りました。『日常の子どもたちの様子について』を

テーマとし、日頃、ボランティアさんが感じておら

れることや、今後の課題について話し合いました。 

・わかりやすく、楽しい授業をしてほしい。 

・あいさつができていない。言葉使いが悪い。 

・信号があるところでも、確認して渡るように。 

・県道を渡る箇所が多く、交通量が多いので危ない。 

・東地区もグリーンベルトをつけるべき。 

・行政への働きかけが必要である。 

子どもたちの様子から、 

地域の安全のことまで、 

たくさんの意見をいただき 

ました。今後もご協力お願 

いいたします。 

 

【湖南市合同研修会】(２月２３日開催)にて、２名

の方が表彰されました。 

 

     

地域のみなさまご協力ください 

日頃より、地域のみなさまには学校応援団活動にご理解、ご協力いただき、お礼

申しあげます。 

さて、最近、石部地区内で相次いで不審者が出没しており、大変心配な状況が続

いております。できる範囲で結構ですので、子どもたちの下校時に『お帰り見守り』

としてご協力お願いいたします。詳しい下校時間がお知りになりたい方は、学校応

援団事務局(℡77-2030)まで、ご連絡ください。  

北村 潔 様 

見守りﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ

として児童の安

全確保、郊外生活

の安全確保にも

示唆を行い、多大

な貢献をされま

した。 

西岡福枝 様 

 見守りﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ

として毎朝街頭

に立ち、登校児童

を励まし、安全確

保に多大な貢献

をされました。 

毎年恒例となりつつあります

すきすき週間に取り組んでもら

いました。『子どもの成長が感じ

られました』『赤ちゃんの頃のこ

とやいろんなことを話しました』

『子どもが嬉しそうでした』『い

つも嫌がられるのですが、この時

とばかりにくっつきました』と保

護者さんの感想でした。 

 

◆子どもの将来の夢(職業含む)をしっていますか？ 

 

 

 

 

 

 

◆子どもや家族でその夢に向かって取り組んでいることはありますか？ 

・○○になるためには、こんな学校に行くんだよと話してます。 

・家庭学習にがんばって取り組んでいます。 

・人の前で自分の意見がしっかり言えるよう努力している。   

保護者アンケートより       

 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 

知っている 84％ 65％ 73％ 73％ 55％ 84％ 
知らない ７％ 20％ 19％ ７％ 16％ ６％ 
その他 ５％ 10％ ４％ 17％ 26％ 10％ 
無回答 ３％ ５％ ４％ ３％ ３％ ０ 

 


